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Betreff: Anfrage des Stadtrates Dietmar Weihrich (B ÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) zum 

Verkauf städtischer Immobilien für die Haushaltskon solidierung der Stadt 
Halle (Saale) 

  
 
Mit Beschluss des Stadtrates vom 21.11.2007 wurde festgelegt, dass hinsichtlich des 
Abbaus des Altdefizites städtische Immobilien in einem Gesamtwert in Höhe von 14,5 Mio. € 
verkauft werden sollen. Mit Beschlussfassung zum Haushalt 2009 hat der Stadtrat diese 
Gesamtsumme auf 15,5 Mio. € erhöht und die in den Haushaltsjahren 2009 bis 2012 zu 
realisierenden Jahresscheiben auf eine Höhe von 2,125 Mio. € angepasst. 
 
Ich frage:                     
 

1. Wurde der für das Haushaltsjahr 2009 vorgesehene Betrag in Höhe von 2,125 Mio. € 
realisiert?  

2. Ist der für das Jahr 2010 bisher vorgesehene Erlös erzielbar?   
 
 
gez. Dietmar Weihrich 
Stadtrat BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
    
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  V/2010/08567 
Datum:   05.01.2010 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Herr Dietmar Weihrich 
Plandatum:        



Antwort der Verwaltung  
 
Zur Haushaltkonsolidierung Abbau Altdefizit der Stadt Halle sind insgesamt 15 Mio. € 
aus Grundstücksverkäufen städtischer Immobilien zuzuführen.  
Bis zum heutigen Tag konnte davon ein Betrag von 7,573 Mio. € (48,86 %) 
erwirtschaftet werden. Im Jahr 2009 wurden davon ca. 1 Mio. € erwirtschaftet. 
Nach jetzigem Stand der Dinge kann daher davon ausgegangen werden, dass die 
verbleibende Gesamtsumme bis zum Jahr 2012 erreicht werden kann.  
 
 
 
 
Wolfram Neumann 
Beigeordneter 
 
 


